



Mi Universidad

Mapa Conceptual

Nombre del Alumno: Víctor David Dominguez Moreno

Nombre del tema: V Causa y Consecuencias Del Tráfico Ilegal

Parcial: 2°

Nombre de la Materia: Fundamentos de fauna silvestre

Nombre del profesor: Samantha Guillen Polhenz

Nombre de la Licenciatura: MVZ

Cuatrimestre: 8°

TRAFICO ILEGAL FAUNA SILVESTRE

¿Qué es el tráfico ilegal?

se constituye como una infracción o delito en la legislación ambiental de México, e involucra la extracción, acopio, transporte, comercialización.

México juega un papel trascendente en la extracción y comercio ilícito de vida silvestre debido, en primer lugar, a que es una de las naciones con mayor biodiversidad del planeta y, en segundo lugar, a su situación geográfica y fácil comunicación con diversos países.

se basa en una red de tráfico organizada, en donde existen diversos niveles de actuación y diferentes integrantes, cada uno de los cuales realiza actividades específicas que en conjunto forman toda una cadena.

Causas del tráfico ilegal

La compra oportunista motivada por el deseo de poseer mascotas exóticas, trofeos de caza y plantas y animales raros, así como la adquisición de subproductos en forma de artesanías y joyas son ejemplos de demanda impulsada.

La demanda de mercado, la cual a su vez es promovida por grupos de consumidores impulsados por diferentes valores sociales y culturales profundamente arraigados.

esta oferta de mercado se ve fuertemente favorecida por el bajo riesgo asociado a esta actividad ilícita.

Consecuencias del tráfico ilegal

consecuencias del tráfico ilegal de vida silvestre es en el de los propios organismos víctimas de éste, los cuales se ven sometidos a condiciones terribles durante la captura, transporte y venta.

La extracción de fauna silvestre de su hábitat natural ha ocasionado que muchas especies mexicanas se encuentren hoy en día amenazadas, en peligro de extinción o incluso extintas.

Todos estos factores se expresan en una fuerte descomposición social, reflejada en la desarticulación de valores como la solidaridad, el respeto y la dignidad a las personas, a la autoridad, al marco normativo del Estado de Derecho y a las instituciones.